



Valleys known to be productive in gold .....  
 Discovery points on various creeks .....  
 Main roads .....  
 Other roads .....  
 Main ridge trails .....  
 Elevation in feet above mean sea level ..... 2616'

Vallées connues pour leur production d'or .....  
 Points de découvertes le long de divers ruisseaux .....  
 Routes principales .....  
 Autres routes .....  
 Principaux sentiers de falte .....  
 Altitude en pieds au-dessus du niveau moyen de la mer ..... 2616'

Note: up to date road information was added to the original Map 688, Klondike Gold Fields, Yukon District, by R.G. McConnell, 1900

Nota: Des renseignements routiers plus récents ont été ajoutés à la Carte 688 originale, Klondike Gold Fields, Yukon District, de R.G. McConnell, 1900

This map has been reprinted to accompany GSC Miscellaneous Report 50 by A.P. Sabina

La présente carte a été réimprimée pour accompagner le Rapport divers 50 de la CGC de A.P. Sabina

C. O. Benoit, B. A. Sc., Chief Draughtsman.  
 Compiled and drawn by J. F. E. Johnston, from surveys by Topographical Survey Branch, Dept. of the Interior, and by J. F. E. Johnston, Geological Survey Dept.



INDEX MAP - LIEU DE LA CARTE

Map 8. Klondike Gold Fields 1900, Yukon Territory  
Carte 8. Champs aurifères du Klondike en 1900, Territoire du Yukon

Scale 1:126 720 - Échelle 1/126 720  
 Kilometres 3 0 3 6 Kilomètres

Printed by the Cartographic Information and Distribution Centre, Published 1989  
 Imprimé par le Centre d'information et de distribution cartographique. Publiée en 1989

